

糖尿病は皆様ご存じの様に、血糖が高くなりお小水に糖が漏れ出る病気です。この際、血糖の正常値や、このくらいで糖尿病となるかトロールをとっているか否かが重要です。ここでトロールが如何に重要なかと言つことをお話しする前に、糖尿病の全体像についてお話ししたしたいと思ひます。

生命にかかる事象をひきおこしてしまって可能性がありま
すので、糖尿病は早期発見・早期治療をしなければならない
い疾患と言えるでしょう。

二、糖尿病の自觉症状

よく知られているところで、
口渴・多飲・多尿があります。
ただ、だんだん進行してくれ
ば前述したような合併症が現
れます。また合併症がまだ現
れていても高血糖のために意
識障害などが現れま
す。

日常生活と疾患 (Part 2)

Aで視力障害が進行し最終的には失明したり、Bでは腎機能障害を球体からお小水として過過ぎなくなり人工透析が必要となったりすることがあります。これは痺れや温度覚・痛覚などの障害をきたし、やけどをおこしやすくなったりします。その他、動脈硬化や高脂血症・高血圧などが身近な物として知られています。放置しておけば、いずれもがAに、Ⓐ、網膜病、Ⓑ、腎機能障害になります。Ⓐ、網膜病は、Ⓑ、腎機能障害はあります。この系球体というところが主に障害を球体からお小水として過過ぎなくなり人工透析が必要となったりすることがあります。これは痺れや温度覚・痛覚などの障害をきたし、やけどをおこしやすくなったりします。その他、動脈硬化や高脂血症・高血圧などが身近な物として知られています。放置しておけば、いずれもがAで視力障害が進行し最終的には失明したり、Bでは腎機能障害を球体からお小水として過過ぎなくなり人工透析が必要となったりすることがあります。これは痺れや温度覚・痛覚などの障害をきたし、やけどをおこしやすくなったりします。その他、動脈硬化や高脂血症・高血圧などが身近な物として知られています。放置しておけば、いずれもがAに、Ⓐ、網膜病、Ⓑ、腎機能障害になってしまいます。高血糖が持続することにより、インスリンの分泌が盛んになりますが、濃度のインスリンが低下するとインスリンそのものに対する抵抗力が体の中で生まれることになります。抵抗力とインスリンの効き味が鈍くなるためになりますますインスリンはたくさん分泌してしまうことになります。このようにコントロール次第で悪循環に陥ってしまうこともあります。

B、運動療法

精神はあっても体の減少せずにかえつ
ン抵抗性がますこ
いますので食事療
も医師の指導を仰
大切でしょう。

36

切です。会社の検診などで、糖尿病気味だとか、一回血圧が下がったとか、一回下がったとか、

「ロールが高い」とか「高
れたことが有る方もいらっ
しゃると思います。」

自分で気をついたられるようにする為に検診を活用して、いっては如何でしょうか。

高脂血症様に日常生活と
接する関わりをもつ疾患は血清検査の数値のみを良くしては、根本的な解決にはつながらない様な気がいたします。
そういう點からほとんどの所謂生活習慣病においても食事・運動療法で効果が期待できない場合に行なうのが薬物療法と理解されて下さい。薬物としてはア、イ、

療機関の扉をあけて下さい。
日常生活に密接に関係して
いる疾患の治療には嗜好より
といわれるものの制限など
に代表される受け入れづらい
事も出てくるかと思いま
すが、「あそこの医者はどう
うなんだろ?」ちょっとと問
てきてやるか! 一室の気持
ちでもいいじゃないですか?
とにかく気楽に医者見物
をされて下さい。